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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成28年12月20日（火） 

開 催 時 間 ： 1 3時 4 4分 ～ 1 4時 1 6分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

西田議長、平石副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、澁谷議員、西村議員、江角議員、牛尾博美議員、原田議員 

牛尾昭議員 

 
〔執行部出席〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 
教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長 
産業経済部長、産業経済部参事、都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長
三隅支所長、教育部長、消防長、上下水道部長、(広域行政組合事務局長)  

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長 
 

 

議 題 

１ 報告事項 

（1）「高齢者に対する運転免許返納支援施策」について 

（2）浜田城周辺整備検討会の開催状況について 

（3）中期財政計画及び見通しについて 

（4）「市税等コールセンター（電話催告業務）」の実施状況について 

（5）浜田市市街地（商店街）の空地等の調べについて 

（6）廃プラスチック類焼却試験中の排ガス測定結果について 

（7）その他 

 （配布物） 

・シングルペアレント介護人材育成事業の進捗状況について 

・休日応急診療所と那賀郡在宅当番医制の統一について 

≪平成29年4月から休日応急診療所へ一本化≫ 

・平成29年度保育所開園及び認定こども園移行について 

・広告付き窓口呼出番号案内表示システムの運用開始について 

・浜田港長期構想の策定について 

・ふるさと寄附について 

・ふるさと寄附（ふるさと応援基金）の活用について 

・元谷団地の入植者募集について 

・漁業別水揚げについて 

・浜田港四季のお魚カレンダーについて 

・浜田市住宅マスタープラン（案）のパブリックコメントの実施について 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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・学校図書館への新聞配備状況について 

・チラシ「大丈夫？その言葉」 

・平成28年度全国高等学校総合体育大会体操競技について 

・給水装置の凍結防止対策について 
・市街地下水道整備計画方針（案）について 
・災害時における下水道施設の復旧支援協定について 
・投票時間の繰上げと支所期日前投票期間の短縮について 
・美又温泉会館の状況について 

２ その他 
（議会関係配布物） 
（1）議案における各自の採決結果の記載について 
（2）平成29年市民新年賀会会員券 

 

 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 13 時 44分 開議 〕 

 

西田議長     ただいまから全員協議会を開催する。議題に入る前に市長から発言の申

し出がある。 

久保田市長  島根県立大学生であった平岡都さんの事件について、先ほど本会議で

も申し上げたが、ここでも一言申し上げたい。本日島根広島両県警合同

捜査本部が、事件に関わった疑いのある男性を死亡のまま書類送検され

たとの報告を先ほど受けた。一日も早い事件解決を願い早7年が経過した

が、これにより市民や学生の皆、少しは安堵されたのではないか。しか

しながら被疑者死亡のまま書類送検という結果となり、ご遺族や関係者

の皆様の心中をお察しすると複雑な思いである。まずは平岡都さんのご

冥福を心からお祈り申し上げるとともに、ご遺族の皆様に対し謹んでお

悔やみを申し上げる。 

  島根広島両県警合同捜査本部の皆さんに対し、7年もの長きにわたりの

べ31万人の捜査員を動員して地道に操作を続けてこられたことに敬意を

表する。そして市民を始め学生の皆さんにおかれては、ご不安とご心配

をおかけする中、操作にご協力いただくとともに青色防犯パトロールの

他、島根県立大学学生さんによるスコット等の活動による夜間パトロー

ル、防犯マップの小学校への寄贈等、浜田市の安全安心にご尽力いただ

いたことに改めて感謝申し上げる。 

  浜田市としてはこのような痛ましい事件が二度と繰り返されることの

ないよう、引き続き犯罪のない安全で安心なまちづくりに取り組んでま

いりたい。全協の冒頭にあたりご報告申し上げる。 

西田議長  それでは議題に移る。  

 

１．執行部報告事項 

 （1）「高齢者に対する運転免許返納支援施策」について 

 （2）浜田城周辺整備検討会の開催状況について 

西田議長  この件について、地域政策部長。 

地域政策部長   （ 以下、（1）、（2）についてそれぞれ資料をもとに説明 ） 

西田議長  (1)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  (2)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、この2件については終了する。 

 

 （3）中期財政計画及び見通しについて 

西田議長  この件については、改めて26日に時間を設けているが、基本的な考え

方について市長から。 

久保田市長       （ 以下、資料をもとに説明 ） 

西田議長  この件については26日に改めてやるがよろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

 

 （4）「市税等コールセンター（電話催告業務）」の実施状況について 
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 （5）浜田市市街地（商店街）の空地等の調べについて 

西田議長  この2件について、財務部長。 

財務部長  （ 以下、（4）（5）についてそれぞれ資料をもとに説明 ） 

西田議長  (4)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  (5)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （6）廃プラスチック類焼却試験中の排ガス測定結果について 

西田議長  この件について、市民生活部長。 

市民生活部長       （ 以下、資料をもとに説明 ） 

西田議長  議員から質問は。岡野議員。 

岡野議員  処分場の延命が図られるとのことだが、私は広域行政組合の監査をや

っているが2040年くらいまでの延命が図られるとは聞いてるが、今現在

の試算だと資料をどのように見れば良いのか。今現在の計画をやらない

場合と、平成30年からやった場合の差はどの程度か。 

市民生活部長  この点に関しては行財政改革実施計画を作る時に試算している。要は

延命によってどれだけの効果があるかで試算している。試算結果は結論

だけ申しあげると、元々30年程度でいくものが、約17年間延命になると

いう試算をしている。従って30年で本来一杯になるものがもう17年延命

になるという試算をしている。広域行政組合側で出た内容を私は存知あ

げないが、市民生活部サイドとしては17年間延命になる試算で、その分

コスト縮減になると考えている。ちなみに事業系のごみも少し取り組ん

だので、それも少し延命になる要因になる。今は17年には入っていない

ので今後試算に加えたい。 

岡野議員  ごみの分別が変わるようだが、そのことについても袋が変わるのか、

どういう計画になっているのか教えてもらいたい。 

市民生活部長  まだ確定ではないので、清掃対策審議会に諮っていきたいと思うが、

担当事務局としては、燃えないゴミを金属ごみ等と分かり易くしたいと

考えている。確定ではないが、現に先進自治体ではそうした取り組みを

しているので、それにならっていきたい。 

岡野議員  今までやっていた、例えばトレイを洗ってリサイクルに回すというの

は今後もやられるわけだが、その辺りで誤解のないように上手く周知で

きるか心配しているのだが。 

市民生活部長  その点を重々肝に銘じて啓発していきたいと思っているし、その点は

リサイクルが後退することのないように進めていきたい。 

西田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、以上で執行部報告事項は終了する。 

 

 （7）その他 

（配布物） 

・シングルペアレント介護人材育成事業の進捗状況について 

・休日応急診療所と那賀郡在宅当番医制の統一について 
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≪平成29年4月から休日応急診療所へ一本化≫ 

・平成29年度保育所開園及び認定こども園移行について 

・広告付き窓口呼出番号案内表示システムの運用開始について 

・浜田港長期構想の策定について 

・ふるさと寄附について 

・ふるさと寄附（ふるさと応援基金）の活用について 

・元谷団地の入植者募集について 

・漁業別水揚げについて 

・浜田港四季のお魚カレンダーについて 

・浜田市住宅マスタープラン（案）のパブリックコメントの実施について 

・学校図書館への新聞配備状況について 

・チラシ「大丈夫？その言葉」 

・平成28年度全国高等学校総合体育大会体操競技について 

・給水装置の凍結防止対策について 

・市街地下水道整備計画方針（案）について 

・災害時における下水道施設の復旧支援協定について 

・投票時間の繰上げと支所期日前投票期間の短縮について 

・美又温泉会館の状況について 

西田議長  その他について、執行部から無いか。 

（ 「ありません」という声あり ） 

西田議長  それではここで執行部はご退席いただいて構わない。 

《 執行部退室 》 

２．その他 

（議会関係配布物） 

（1）議案における各自の採決結果の記載について 

（2）平成29年市民新年賀会会員券 

西田議長  その他、局長から。 

三浦局長  いつものように表決日のため、議案における各自の採決結果の記載を

書いていただき、事務局へご提出願う。 

  それとお手元に市民年賀会の会員券を配布している。1月4日16時とい

うことで、ご出席よろしくお願いする。 

  この後、議運が開かれる。採決結果の記載があるので若干時間をいた

だき、2時半頃からでよろしいか。では先に議運をさせていただき、後で

事務局へ書いて出してもらいたい。 

  事務連絡だが、来週26日(月)に中財関係の全協を1時から開催するので、

ご出席をお願いする。政倫審の委員の皆にはお知らせしているが、27日

(火)に政倫審が開かれるのでご出席をお願いする。10時から開始。来年1

月18日が郷土資料館関係の意見交換会が1時から開催予定である。スケジ

ュールの確認をお願いする。 

 

〔 14 時 16 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  西 田 清 久  


